



COLOCA OFRENDA FLORAL. Playa de Omaha, Francia, enero 5. El Presidente Jimmy Carter coloca una ofrenda floral en la tumba de un soldado norteamericano, en la playa de Omaha.

Pdte. Jimmy Carter Visita las Playas de Normandía

PARIS, enero 5 (AP). El Presidente Valery Giscard D'Estaing y su colega norteamericano Jimmy Carter sostuvieron conversaciones a bordo de un tren que los condujo de regreso a París, después de una visita a las Playas de Normandía, donde se produjo la invasión aliada en la Segunda Guerra Mundial. Durante el viaje, el Primer Mandatario visitante aseguró a su anfitrión que los intereses europeos de seguridad quedarán salvaguardados en cualquier acuerdo de restricción de armas estratégicas con la Unión Soviética, dijo el vocero de la Casa

Blanca Jody Powell. "Se trató de conversaciones sustanciales, no de intercambios formales de opiniones", añadió. Después de una breve conversación privada, se sumaron a la reunión el Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance, el Canciller francés Louis de Giringaud y otros funcionarios. Un vocero del Presidente francés dijo que Giscard D'Estaing recibió con complacencia las garantías norteamericanas de que la seguridad de Europa ocupa un lugar

—Favor pase a la Pág. 24.

Gobierno de E.U. Condena Consulta Nacional en Chile

WASHINGTON, enero 5 (AP) -- La Administración del Presidente Jimmy Carter denunció hoy formalmente el plebiscito realizado en Chile como "injusto", porque los diversos Partidos políticos no tuvieron ocasión de exponer su posición ante el pueblo. Al mismo tiempo, el Senador demócrata George S. McGovern dijo que la consulta habla sido "una parodia, una farsa, un insulto al pueblo chileno". El Consejo de Asuntos Hemisféricos, que representa a los grupos privados interesados en la

cuestión, dijo que el Presidente Augusto Pinochet "no sólo se ha mostrado ridículo ante la opinión pública mundial sino que ha antagonizado a otros sectores gubernamentales que hablan objetado la consulta". Las manifestaciones de McGovern y de los grupos relacionados con la cuestión chilena eran de esperar pero la declaración oficial norteamericana constituyó un paso insólito. El portavoz de la Secretaría de

—Favor Pase a la Pág. 47.

Sorprende la Audacia de Terroristas en Colombia

BOGOTÁ, enero 5 (AP) -- Dos comerciantes y un detective fueron muertos hoy por grupos de secuestradores, que nuevamente aterrizaron esta capital y desafiaron la decisión del Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen de combatir el secuestro con mano de hierro. Las víctimas son el comerciante Jaime Cardona, de 24 años, quien fue asesinado por un grupo de secuestradores, cuando éstos fueron descubiertos por la policía esta madrugada, y el hombre de negocios Luis Eduardo Benavides. En el frustrado rescate de Cardona, murió un agente secreto y otros dos resultaron heridos.

Cuatro plagiarios, tres hombres y una mujer, fueron capturados. Benavides fue muerto al atardecer cuando salía de un Banco del Norte de la ciudad e intentó hacer resistencia a cuatro individuos que trataron de secuestrarlo. Un vigilante del Banco que acudió en ayuda de Benavides resultó herido de gravedad. Los cuatro individuos escaparon en un automóvil que luego dejaron abandonado y fue localizado por la policía. Las autoridades se mostraron sorprendidas de la audacia de los secuestradores, quienes intentaron

—Favor pase a la Pág. 24.

Dentro de Diez Años Habrán Comicios en Chile

SANTIAGO DE CHILE, enero 5 (AP). El Presidente Augusto Pinochet afirmó que no habrá nuevas votaciones en Chile "hasta diez años más", después de salir triunfador en la consulta nacional de ayer.

A un Mes de las Elecciones en Costa Rica

SAN JOSE, Ene. 5 (Alvaro Madrigal de ACAN-EFE). A un mes exacto de las elecciones, la lucha política en Costa Rica muestra claros síntomas de enardecimiento en el plano de los ataques personales.

Con esto, una campaña que había transcurrido extraordinariamente pacífica, parece que llegará a alcanzar en los pocos días que restan para los comicios, altas temperaturas. Los ataques personales, algunos de ellos alusivos a aspectos muy privados de la vida de los protagonistas de primera línea, han empezado a aparecer con sus consiguientes efectos. Como si anticipara lo que puede venir, el Tribunal Supremo de Elecciones lanzó un llamamiento a la cordura, del que se hizo eco el Presidente de la República, Daniel Oduber.

Al ritmo que llevan las cosas no tardarán en aparecer las broncas callejeras en lo que siempre se ha convertido en tablado para protagonizarlas: La Avenida Central de San José, punto en que se dan cita los partidarios de los distintos bandos en pugna y en donde, con un ambiente tenso a su alrededor, los fanáticos no tardan en perder el control de sus pasiones.

"En primer lugar, no hay más elecciones, ni votaciones, ni consulta hasta diez años más", afirmó Pinochet a miles de eufóricos partidarios que celebraban el triunfo del Gobierno en la votación.

Esta fue convocada por el Gobierno militar a raíz de aprobar la Asamblea General de las Naciones Unidas una resolución en que se acusaba al Gobierno de este país de violaciones a los derechos humanos.

Pinochet añadió que el resultado de la votación dará más "unidad y cohesión" a la Junta Militar de cuatro miembros, que había hecho evidentes sus primeras discrepancias públicas en torno a la consulta.

El Presidente recibió una ovación cuando afirmó que la Junta Militar seguirá en el Poder. "Juntos seguiremos adelante, sin

—Favor pase a la Pág. 58.

Secuestradores Guardan Silencio en Guatemala

GUATEMALA, 5 Ene. (ACAN-EFE). El compás de espera abierto ayer tras cumplirse la primera exigencia de los secuestradores del ex-Canciller y el ex-Ministro de Gobernación Roberto Herrera Ibarquien, se prolonga hoy con un silencio reiterado del grupo subversivo.

El comunicado del "Ejército Guerrillero de los Pobres" (de extrema izquierda) en el que se responsabilizan del secuestro de Herrera Ibarquien, así como del ex-funcionario Luis Canella Gutiérrez que culminó con su muerte, fue publicado íntegramente en campos

pagados por todos los medios de difusión del país.

Fue esta la primera exigencia de los secuestradores para respetar la vida del ex-Canciller y actual Consejero de Estado Herrera Ibarquien, al que habría juzgado por "sus crímenes y errores como Ministro de Gobernación" un Tribunal del Pueblo.

Las otras dos condiciones para restituirle su libertad, son las de dar total difusión de otro texto, calificado como un "Pronunciamiento al pueblo de Gua-

—Favor pase a la Pág. 62.

Anuncio Oficial del Nuevo Presidente de Brasil

BRASILIA, enero 5. (AP). El Presidente Ernesto Geisel anunció oficialmente hoy que ha escogido al General Joao Baptista Figueiredo como su candidato para ser el próximo Presidente del Brasil.

Geisel dijo también a la directiva de su Partido Alianza Renovadora Nacional, ARENA, que escogió a un civil, el Gobernador del Estado de Minas Gerais, Aureliano Chaves, para ser Vicepresidente.

La acción de Geisel virtualmente asegura que Figueiredo será elegido Presidente por el Congreso el 15 de octubre y asumirá por un mandato de seis años el 15 de marzo de 1979.

El Presidente de ARENA, Fvranclino Pareirif, anticipó que

mañana la directiva del Partido se reunirá con Figueiredo, y aseguró que el General de 59 años será confirmado como candidato —y en consecuencia como futuro Presidente— en la convención partidaria en julio.

Figueiredo y Chaves, de 49 años, encabezarán el quinto Gobierno del régimen establecido con el golpe militar que derrocó al Presidente Joao Goulart en 1964.

Geisel dijo a los líderes del Partido que tiene certeza que Figueiredo y Chaves "son los más indicados para llevar a Brasil a su destino". Agregó que al seleccionar a Figueiredo lo hizo porque tuvo en

—Favor Pase a la Pág. 47.

La Prostituta más Famosa de la Era Moderna

MEXICO, D.F. 5 enero (EFE). Xaviera Hollander, que tuvo el burdel más elegante de Nueva York, confesó anoche que gana más ahora "en posición vertical, que antes, en postura horizontal".

La que bien puede ser considerada como la prostituta más famosa de la era moderna se refirió, obviamente, a las ganancias por sus libros de memorias de sus andanzas sexuales y de consejos en el mismo sentido.

La promoción de uno de sus libros fue motivo de una conferencia de prensa en

—Favor pase a la Pág. 62.

Los Mayores Casos de Suicidio en E.U.

WASHINGTON, 5 enero. (EFE). Los jóvenes negros con graves problemas de desempleo y los hombres blancos de edad madura y posición muy acomodada son las víctimas más frecuentes de suicidios en la capital norteamericana.

Según un informe del Departamento de Recursos Humanos de Washington, el mayor incremento de suicidios durante los cinco primeros años de esta década se produjo entre estas dos categorías de individuos.

El informe señaló que de 1971 a 1975 se produjeron 530 suicidios en la ciudad, de los que unos 100 ocurrieron en la zona con mayor nivel de vida y habitada predominantemente por personas de

—Favor pase a la Pág. 24.



CERRARAN MUSIC HALL. Nueva York, enero 5. Camnantes frente al famoso Radlo City Music Hall, de Nueva York, cuyo cierre debido a dificultades financieras fue anunciado hoy, a partir del 12 de abril.